

事務所通信 リソース

6月号 VOL. 60



安心が私たちの商品です

税理士法人 中央総合会計

〒070-0037 旭川市7条通13丁目 59 番地 4
TEL: 0166-25-4131 FAX: 0166-25-4132
URL: <http://csk-i.com/> E-mail: cyou@csk-i.com

税理士法人 中央総合会計 北見

〒090-0023 北見市北3条東2丁目 14 番地
TEL: 0157-24-8866 FAX: 0157-24-6108
E-mail: cyou-kitami@mocha.ocn.ne.jp



近藤麻理恵さんの『人生がときめく片づけの魔法』という本が全米で大ヒットしました。「今までありがとう」と感謝しながら物を捨てる発想が日本的でアメリカ人には新鮮に映るそうです。「もったいない」や「おもてなし」や物に対する感謝など先人が大切にしてきた日本人らしさを逆輸入で再認識するとは意外ですね。

「バター」や「渋滞」に税金が

世界の国や地域にはそれぞれ独自の文化や習慣があり、その違いに驚くことがあります。そして税金においても、エッ！こんなものに税金がと驚かされるものがあります。例えばデンマークには「バター税」というものがありました。バターなどの動物性脂肪に多く含まれる飽和脂肪酸を一定以上含む食品に対して課税することで、肥満の原因となる食品の消費を減らして国民の健康を守ることが狙いでした。しかし、特に低所得者層に対する負担が大きいことや、安価な国外商品を購入する動きを助長することなどの理由により約一年間で廃止となりました。またハンガリーでは、2011年に通称「ポテトチップス税」が導入されました。こちらも国民の健康を守ることが目的としているため、スナック菓子や清涼飲料水など大量摂取すると健康に害をおよぼす食品や飲料品に対して課税されます。その他にはイギリスロンドンの渋滞緩和を目的とした「渋滞税」というものもあります。



日本においても明治時代「つなぎ税」という税金がありました。東京でつなぎの飼育が大流行し珍種が高騰したため、普通のつなぎに色を塗って売りさばく詐欺師が登場しました。そこでつなぎに異常なつなぎ熱を終息させるために「つなぎ税」が導入されました。その効果は絶大で、翌年にはつなぎ熱は沈静化したといわれています。

【今月の教えてキーワード:アジアインフラ投資銀行】

中国の主導で年内の設立を予定しているアジア太平洋地域のインフラ整備を目的とする国際金融機関のこと。略称はAIB。今年の三月末に創立メンバー参加国の申し込みが締め切られ、多くの国が参加を表明し、その中にはイギリスはじめ欧州主要国も含まれる。同様の目的で1966年に設立されたアジア開発銀行では日本とアメリカが主導権を握っているため四月現在、日本はAIBへの参加を検討中として見送り中。

【おにぎりが進化した『おにぎらず』のレシピ本が続々】

握らないおにぎりの『おにぎらず』がブームです。広げた海苔の上にご飯を敷き、具材を重ねたら海苔ごと四角く折り畳んでできあがり。ボリュームのある食材も簡単に包めるため子どもから大人まで食べやすく、お弁当にも最適です。半分に切ると断面がサンドイッチのように華やかで、料理の幅を広げるレシピ本が続々と出版されています。日本のソウルフードのおにぎりが進化したおにぎらずの人気の、加速するコ×離れの歯止めとなるか今後に期待したいところです。



あなたは運が良いでしょうか

当事務所の面接は複数の担当者が行う。その中の一人が必ず「あなたは運が良い方と考えるか、悪い方と考えるか」と質問します。気になっていたなのでその意図を問うと、物事の捉え方が前向きかどうか、外部に責任転嫁をしないかを判断したいという思いで聞いていますとの事。

運が良いか悪いかは、それを感じる個人の主観的な問題ということでしょうか。大きな怪我をした子が皆と同じように勉強やスポーツができないから運が悪いと考えるのか、本を読んだり将来のことを考える時間ができて良かったと考えるかはその子の気持ち次第です。ちなみに偉人伝を読むと子供時代に大病をした人が非常に多いです。

雨の日のゴルフで内心ついていないなと思っていたのですが、同伴のプレイヤーが「大人になって、自然の中雨に当たりながら歩くことはなくなったね。これもいいね」と言ったのを聞いて反省したことがありました。

家が貧しかった、親や先生が悪かった、買った株が下がった、上司に恵まれなかった、付き合った女性(男性)が悪かった。運が悪いと感じる人は良いことには目を向けず、自分の責任を棚に上げて嘆くことが多いようです。気持ちが前向きな人(自分や周りの環境を肯定的に捉えられる人)は、自分にとって良くない出来事でもそれをばねに、あるいは反省材料に成長していくのだと思いますし、そういう方は運が良いと思えるのでしょうか。

よく他人と過去は変えられないが、自分と未来は変えることができると言われます。過去や他人に捉われず、自分自身と将来に目を向けた方が良いという事だと思います。しかし過去の苦勞や他者との嫌な思い出が自分を成長させた、大切な経験だった、その出来事や出会いは運が良かったと思えた時に過去さえ変わり、他人さえ変えることができるのかもしれませんが、自分自身は運が良いと思えるその気もちの方が大切だと思います。

..... 次回の面接からこの文章を読んだ方がいると思うので、質問は使えないかなー

税理士法人中央総合会計 代表税理士 井内 敏樹

クールビズ実施のお知らせ

今年も当事務所では環境問題に配慮し、クールビズ(具体的にはノーネクタイ等)を実施いたします。

期間は、6月1日~9月末までといたします。

なお、クールビズへの対応は職員個々の判断にまかせております。

各人毎又は、月日毎に異なる場合があります。

なにとぞ、趣旨をご理解の上、ご了承お願い申し上げます。